
Уважаемые коллеги, я хотел бы, несмотря на некоторые странности, 

поздравить Вас всех с очень важным событием в политической жизни нашей 

области – первым отчетом Губернатора перед Законодательным Собранием. 

Он состоялся и надеюсь, что он положит новый этап в работе нашей 

области, жизни нашей области, этап более ответственной власти.  

Несмотря на демарш, который предпринят сегодня сначала Николаем 

Владимировичем Виноградовым, а затем и фракцией Коммунистической 

партии Российской Федерации, которые вопреки закону и требованиям 

регламента Законодательного Собрания отказались участвовать в обсуждении 

отчета мы, тем не менее,  понимаем, что это обсуждение должно состояться, 

оно должно, в соответствии с законом, закончиться принятием решения, 

мотивированного решения, в котором Вы, уважаемые депутаты 

Законодательного Собрания, должны дать свою оценку деятельности, работы 

администрации области. Я должен сказать, что отчет этот является не какой то 

блажью, а он вполне закономерен, и президент предложил проводить такие 

отчеты не случайно. Сегодня Губернатор не избирается прямым народным 

голосованием, его наделяете полномочиями Вы – депутаты Законодательного 

Собрания, да, по представлению Президента Российской Федерации. Значит, 

именно Вы несете перед своими избирателями ответственность за деятельность 

администрации, за деятельность Губернатора, и поэтому логично, что 

Губернатор перед Вами отчитывается. Было бы также логично, чтобы он 

участвовал в обсуждении этого отчета и слышал Вашу позицию – позицию 

людей,  непосредственно представляющих интересы избирателей, интересы 

жителей, и учитывал ее в дальнейшей своей работе. 

Я считаю, что подобные отчеты, ежегодные отчеты, они являются только 

минимальной нормой. На самом деле Губернатор должен приходить сюда в 

Законодательное Собрание, слушать Вашу позицию и советоваться с Вами 

значительно чаще. Хочу привести пример Государственной Думы, где 

Правительство в условиях кризиса приняло решение отчитываться перед 

Государственной Думой каждый квартал. Каждый квартал у нас присутствует 

представитель Правительства, который отчитывается об антикризисных мерах, 

отвечает на вопросы, которые задают депутаты Государственной Думы. 

Премьер-министр – Председатель Правительства Российской Федерации, 

выступая с отчетом в Государственной Думе, в обязательном порядке 

выслушивает мнения лидеров парламентских фракций, в том числе, мнение тех  

лидеров парламентских фракций, которые с ним не согласны, которые 

высказывают критические суждения. Вы знаете, что на сегодняшний день у нас 

из четырех парламентских фракций три находятся в оппозиции. И, наверное, не 

все то, что говорят эти парламентские фракции приятно слышать Председателю 

Правительства, тем не менее, он считает своим долгом присутствовать, 

слышать, участвовать в обсуждении.  

Сегодня нам продемонстрировали то, что слова, которые  произносились 

на этой трибуне Николаем Владимировичем, о консолидации усилий, о 

необходимости совместной работы в интересах жителей области, являются 

пустыми словами. О какой консолидации усилий можно говорить, если человек 
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демонстрирует свое нежелание слышать другую сторону, нежелание слышать 

Законодательное Собрание.  

Это плохо. Я надеюсь, что подобная ситуация складывается в первый и в 

последний раз.  

Многие слова, которые прозвучали здесь с этой трибуны, когда мы 

слушали отчет Губернатора, прозвучали достаточно странно. Вот, честно 

говоря, слушал отчет Губернатора, слышал выступления депутатов 

Законодательного Собрания, вспоминал свои встречи с избирателями – 

жителями области, и у меня складывалось ощущение, что Николай 

Владимирович Виноградов и все эти люди живут в разных Владимирских 

областях. В разных Владимирских областях! 

С одной стороны – небывалые успехи, и совсем какие-то сокрушительные 

результаты, когда мы по уровню статистики оказываемся на первом, 

одиннадцатом и так далее замечательных местах, а с другой стороны кричащие, 

вопиющие социальные проблемы, которые не решаются на протяжении многих 

лет, и которые решать никто не хочет и никто не собирается. Я не мог понять, 

каким образом статистика так не состыкуется с реальной жизнью до тех пор, 

пока не услышал замечательный рассказ о том, как один из сотрудников 

министерства здравоохранения и социального развития похвалил 

Владимирскую область и поставил ее в пример. Хочу сказать, что я являюсь 

членом коллегии министерства здравоохранения и социального развития 

Российской Федерации, регулярно участвую в заседаниях коллегии, и на 

последних двух заседаниях ежегодного отчета Владимирская область 

упоминалась в докладах министра здравоохранения и социального развития 

Татьяны Алексеевны Голиковой – оба раза в качестве негативного примера. Ни 

разу, ни одной позитивной оценки, связанной с  тем, что мы занимаем какое-то 

одиннадцатое место, мне слышать на коллегиях здравоохранения не 

приходилось. Зато мне пришлось получить телеграмму Татьяны Алексеевны 

Голиковой, где она просила меня как депутата срочно вмешаться в ситуацию, 

когда Владимирская область отказывается выполнять обязательства, связанные 

с получением денег на высоко-технологичное медицинское оборудование, и 

речь шла о том, чтобы передать эти средства другому региону. Я не думаю, что 

такая работа является замечательной, прекрасной, и что подобный 

чрезвычайный стиль работы, с которым сталкиваемся постоянно, когда 

требуется вмешательство для того, чтобы Владимирская область сделала то, что 

положено сделать по закону, может быть признан такой стиль работы 

нормальным, приемлемым и удовлетворительным.  

Мне удалось ознакомиться с проектом постановления, который внесен на 

Ваше обсуждение, мне кажется, что это очень деловой проект постановления, 

который содержит конкретные цифры, конкретные факты, все выводы, которые 

сделаны там подкреплены конкретным фактическим материалом. С ним можно 

не соглашаться, но тогда мы должны бы услышать другую точку зрения. К 

сожалению, сегодня Коммунистическая партия Российской Федерации 

продемонстрировала в очередной раз, что слышать она готова только себя. 

Поэтому я считаю, уважаемые коллеги, Вы очень правильно сделали, что 
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продолжаете нормальную работу, постановление необходимо принимать. 

Спасибо. 

 

 

 

 


